

TOUR POR LA TOSCANA y CINQUE TERRE 2026

6 días / 5 noches

Salidas diarias del 31/03/26 al 27/10/26

1er día: Florencia

Llegada al Aeropuerto de Florencia y traslado privado al hotel.

Acomodación en hotel céntrico. Tarde libre.

Alojamiento.

También pueden llegar a Aeropuerto de Pisa. En este caso, en lugar de traslado privado les entregamos billetes de tren desde el mismo Aeropuerto de Pisa hasta la estación de Santa Maria Novella de Florencia, con transbordo en la estación de Pisa Centrale. Llegarían desde la estación de Florencia hasta el hotel en un corto paseo



2º día: Florencia – Pisa - Florencia

Desayuno en el hotel. Visita del centro histórico con guía en español llegando a una de las plazas más emblemáticas: PIAZZA DUOMO, donde se podrá admirar la inconfundible Cúpula de Brunelleschi, el Campanario de Giotto y la belleza del Baptisterio con sus puertas doradas de bronce (incluida la famosa Puerta del Paraíso). Durante todo el recorrido a pie, tu guía local te señalará los principales monumentos de la ciudad: descubre la Casa de Dante y la pequeña iglesia donde, según la leyenda, se enamoró de Beatrice a primera vista. Posteriormente, atravesando el distrito medieval de Florencia aprenderás qué son las «casas torre» y cómo la antigua nobleza florentina las utilizó para demostrar su poder y grandeza ante sus enemigos. Admira la Piazza della Repubblica con sus elegantes cafés y galerías antes de llegar al corazón de la ciudad: la Piazza della Signoria. La siguiente parada será la GALERÍA DE LA ACADEMIA, que alberga uno de los grandes iconos de la ciudad: la escultura del «David» de Miguel Ángel. Dentro del museo podrás contemplar otras de sus obras de arte inacabadas, como los Prisioneros, San Mateo, la Piedad Palestina y otras obras maestras que muestran todo el talento que atesoraba uno de los mayores genios del arte universal, Miguel Ángel.

Por la tarde nos trasladaremos a Pisa en nuestro autobús acompañados por un guía desde Florencia. Empezaremos con un paseo a lo largo de las viejas murallas medievales que nos llevan hasta la Puerta de Santa María, desde donde podemos admirar la espectacular Piazza dei Miracoli con sus maravillas arquitectónicas. Seguiremos el paseo con el guía nos hasta la majestuosa Catedral, obra maestra del arte románico. Una vez terminada la visita del interior de la Catedral, el guía nos muestra la Torre Inclinada, el Baptisterio, y el Camposanto Monumental. Vuelta a Florencia y alojamiento.

3º día: Florencia – Monteriggioni– Siena - San Gimignano - Chianti - Florencia

Desayuno en el hotel. Cruzaremos las sugestivas colinas del Chianti, alcanzamos Monteriggioni, un pequeño pueblo que se ajusta perfectamente a la imagen arquetípica que la mayoría de nosotros tiene de una aldea amurallada. Las murallas y las torres se conservan casi intactas y la vista desde abajo es sorprendente.

Nuestra excursión continúa hacia Siena, la ciudad medieval conocida por su característica arquitectura gótica exemplificada en el Palacio Público con la Torre del Mangia, situada en la sugestiva Plaza del Campo. Continuamos la visita de Plaza Duomo y tendremos algo de tiempo libre para admirar la belleza que esta joya medieval nos ofrece.



TurItalia

Dejamos Siena para desplazarnos hacia San Gimignano, un fascinante pueblo medieval declarado por la UNESCO patrimonio de la humanidad, conocido también por su vino blanco llamado Vernaccia y por sus torres. Aquí tenemos tiempo libre para curiosear por las calles antiguas y para poder admirar el paisaje encantador que rodea este pueblo.

Al final iremos por las colinas del Chianti donde vamos a degustar el mejor vino tinto Chianti acompañado por bocados caseros, aceite y vinagre balsámico en una bodega típica. Vuelta a Florencia y alojamiento.

4º día: Florencia - Valle D'Orcia: Montalcino - Pienza – Montepulciano – Florencia

Desayuno en el hotel. Visita al Valle de Orcia para conocer las hermosas ciudades de Montalcino, Pienza y Montepulciano aprovechando de dos degustaciones de vino y del famoso queso de Pienza.

El tour empieza con la degustación, en Montalcino, del famoso vino local conocido en todo el mundo como "Brunello". Aquí quedarán encantados por la especial cantina que merece seguramente ser visitada.

En seguida, llegaremos a la parte más alta de la ciudad donde quedarán sin palabras por la magnífica vista: dulces colinas soleadas, robles seculares, olivares pintorescos, y callejitas de campaña que serpentean entre hermosos viñedos y colinas decoradas con cipreses.

A continuación iremos a Pienza, la «ciudad ideal» construida en el siglo XV por el famoso arquitecto Bernardo Rossellino a instancias del Papa Pío II. Podrás admirar joyas arquitectónicas como el Duomo y el Palazzo Piccolomini, donde se rodó la famosa película de *Romeo y Julieta* de Zeffirelli, así como una de las vistas panorámicas más bellas y evocadoras de la Val d'Orcia.

Como última etapa, llegaremos a Montepulciano, lugar de origen de los viñedos del famoso Vino Noble (más recientemente conocido también por el rodaje de la película de vampiros llamada "Twilight: New Moon"), donde disfrutaremos de la segunda degustación de vinos y de queso de Pienza (Pecorino). Para terminar, visitaremos la mazmorra donde se guarda el vino debajo de las antiguas paredes de la bodega, para luego volver hacia Florencia. Regreso a Florencia. Alojamiento.



5º día: Florencia – 5 Terre – Manarola – Vernazza – Monterosso – Riomaggiore - Florencia

Desayuno en el hotel. Una aventura emocionante desde Florencia para descubrir el PARQUE NACIONAL DE LE CINQUE TERRE, un día entero dedicado a uno de los paisajes más encantadores del mundo. Cinco pueblos, suspendidos entre el mar y la tierra, un lugar donde puedes sumergirte en el paraíso y no por casualidad declarado por la UNESCO como Patrimonio de la Humanidad.

La visita comienza al amanecer, cuando llegamos a MANAROLA: la ciudad, que data de principios del siglo XIII, es famosa por su carácter histórico y el vino local. Puedes admirar las coloridas casas construidas una encima de la otra y caminar por los estrechos callejones que caracterizan al encantador pueblo.

Luego se llega a VERNAZZA en solo 10 minutos en tren, uno de los pueblos pesqueros más coloridos y fotografiados de la zona, donde tendrás tiempo libre para sentarte en el puerto y relajarte, saboreando la atmósfera de esta zona única.

A continuación, nos dirigiremos hacia MONTEROSSO en tren: te sorprenderás con este antiguo pueblo de pescadores considerado «La Perla de las Cinco Tierras», donde tendrás mucho tiempo libre para disfrutar de las maravillosas playas de arena y la exuberante vegetación que rodea la pequeña ciudad.

Aquí tendremos tiempo libre para sumergirnos en el mar cristalino y tomar el sol, antes de tomar el barco en dirección a Riomaggiore: navegando por la costa tendrás la oportunidad de disfrutar la vista de algunos de los pueblos de Cinque Terre desde el mar.

Una vez lleguemos a la última parada, RIOMAGGIORE, tendrás tiempo libre para explorar esta encantadora ciudad costera que rodea un pequeño puerto natural. Regreso a Florencia y alojamiento.



6º día: Florencia

Desayuno en el hotel. Tiempo libre para visitar la ciudad o ir de compras. Si ha venido en avión, le trasladaremos al aeropuerto de Florencia. Si ha venido desde Aeropuerto de Pisa le daremos billetes de tren de la misma manera que a su llegada

Fin de nuestros servicios.

Nota 1: Si quiere llegar desde cualquier lugar de Italia, por favor indique la ciudad y le cotizaremos el suplemento

Nota 2: Para tours opcionales, por favor contactarnos

Nota 3: Excepcionalmente en temporada de altísima demanda podría haber suplemento

TOUR POR LA TOSCANA y 5 TERRE 2026

6 días/ 5 noches

Precio por persona en euros	DOBLE/TRIPLE	INDIVIDUAL	Niños de 3 a 12 años
31-03-2026 al 27-10-2026	1.424 €	2.173 €	1.211 €

* Niños hasta los 2 años gratis

* Hotel: C-hotels 4*, Adler Cavalieri 4* o similar

Incluye E-sim para tener datos y poder hablar desde Italia



EL PRECIO INCLUYE:

- Traslado de entrada y salida al Aeropuerto de Florencia. Billetes de tren ida y vuelta Aeropuerto Pisa-Florencia (con transbordo en Pisa Centrale)
- Hoteles de 4* céntricos, estilo C-hotels, Hotel Adler Cavalieri o similar
- Régimen de hotel en alojamiento y desayuno
- Hoteles siempre situados céntricos y recomendados
- En los tours, guías o acompañantes locales de habla hispana
- Tickets de entrada sin cola en la Galleria de la Accademia
- Billetes del barco y del tren en 5 Terre
- Auriculares donde se necesiten
- Visita con degustación a una bodega en el Chianti
- Visita con degustación de vino a una bodega en Montalcino y de queso y vino en Montepulciano
- Seguro básico (sólo para españoles)
- Tarjeta e-sim para tener datos móviles en Italia

EL PRECIO NO INCLUYE

- Extras y/o propinas
- Eventuales impuestos locales y tasas de estancia
- Todo aquello no especificado en el apartado "el precio incluye"

NOTAS

- Los tours están organizados como visitas regulares en grupo. Los clientes se tendrán que desplazar hasta el punto de encuentro muy cerca del hotel
- Por motivos organizativos, podría cambiar el orden de los días de los tours

GASTOS DE CANCELACIÓN

Una penalización, consistente en 50,00 € como gastos de gestión más:

el 15 % del total del viaje si el desistimiento se produce con más de 30 días a la fecha de comienzo del viaje;
el 50% entre los 20 y 8 días
el 100% dentro de los 7 días anteriores a la salida.